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REQUERIMENTO Nº 097 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Secretaria de Planejamento Urbano e 

Mobilidade Urbana) as seguintes informações a esta Casa de Leis: Informações 

sobre os estudos realizados referentes à extensão da feira que acontece aos 

sábados no Município de Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que este vereador apresentou o Requerimento de nº 

254/2018, 18 de setembro, p.p., onde solicitava:  

1) Qual a possibilidade desse Executivo por meio do 

Departamento responsável realizar a extensão da feira que acontece aos 

sábados no Município de Jaguariúna para a Rua Alfredo Bueno defronte a 

Câmara Municipal)?  

2) Existe algum estudo ou já estão providenciando para que tal 

extensão aconteça no próximo ano, 2019?. 

Tendo em vista que foi enviada resposta do requerimento de nº 

254/2018 em nome da Secretaria de Planejamento Urbano, via Oficio SEGOV nº 

0925/2018, 01 de novembro, p.p., onde diz: “Segue informações de que a 

Secretaria de Planejamento Urbano está realizando estudos visando ampliação e 

melhorias na feira da cidade, principalmente acercar da extensão para a Rua 

Alfredo Bueno defronte à Câmara Municipal”. 

Esse Requerimento se faz necessário e pertinente uma vez que esse 

Vereador vem cobrando essa melhoria, que na certa trará benefícios a cidade como, 

por exemplo, o aquecimento do comercio no Município, oportunidade de renda para os 

comerciantes entre outros. 

Este Vereador requer toda a informação possível sobre esses 

estudos que foram realizados com base nas respostas enviadas a esta Casa de Leis 
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através do (Oficio SEGOV nº 0925/2018), 01 novembro, p.p., para assim poder prestar 

esclarecimentos a contento de toda população.  

Vale ressaltar o dever de fiscalizar que compete aos Vereadores; 

Vale ressaltar o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor Prefeito, 

Secretário de Gabinete e todos os envolvidos para angariar recursos, para que se 

cumpram todas as promessas feitas em campanha, com o intuito de elevar ainda mais 

o Município, que vêm se destacando e crescendo há todo tempo. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 20 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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